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Résume:  
Cet article visé à examiner les politiques nationales de l'emploi dans son 

cadre théorique en ce référent aux résultats réalisait d'une façon générale. 
Malgré le fait que les politiques de l'emploi doivent être construites dans le 
cadre de la stratégie de l'emploi permanent comprend la fourniture des 
postes de travail permanents, en plus de réaliser la compatibilité entre les 
exigences du marché du travail et de la configuration des outputs de 
l'éducation. Cependant, en dépit de la mise en œuvre de ces politiques 
pendent plus de 25 ans n'ont pas amélioré la situation dans le domaine de 
l'intégration des chômeurs. 

Les politiques d’emploi sont l’un des axes des politiques sociales les plus 
importantes visant à lutter contre la pauvreté et l'exclusion sociale. Où 
l'Algérie adopte un grand nombre des intermédiaires dans ce domaine. 
Mais la problématique réside dans l'efficacité de cette intermédiation. 

Mots clés: Politique d’emploi, Contrats d’emploi, Dispositif d’emploi, 
Intermédiation. 

JEL classification: E24, I3, J21, J42 
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Abstract: 
This article aimed at examining the national employment policies in its 

theoretical framework with reference to the results carried out in general. 

Despite the fact that employment policies must be built within the 

framework of the permanent employment strategy includes the provision of 

permanent jobs, in addition to achieving compatibility between labor 

market requirements and configuration Of the outputs of education. 

However, despite the implementation of these policies over 25 years have 

not improved the situation in the area of integration of the unemployed. 

Employment policies are one of the most important areas of social policy 

aimed at combating poverty and social exclusion. Where Algeria adopts a 

large number of intermediaries in this field but the problem lies in the 

effectiveness of this intermediation. 

Keywords: Employment policy, Employment contracts, Employment 

arrangements, Intermediation 
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